## **AKTION**

## Hilfreiche Nachbarn öffnen die Tür

von /BI



Bild: HENNING BIELEFELD Zwei hilfreiche Nachbarn hoffen auf viele Gäste am 25. August: Ralph Diekmann (links), Bereitschaftsleiter des Deutschen Roten Kreuzes in Nordenham, und Michael Haferkamp, Ortsbeauftragter des Technischen Hilfswerks.

FRIEDRICH-AUGUST-HÜTTE Kaum haben die Ferien begonnen, schon denken <u>Technisches Hilfswerk</u> (THW) und <u>Deutsches Rotes Kreuz</u> (<u>DRK</u>) an deren Ende. Am letzten Ferien-Sonnabend, 25. August, veranstalten beide Hilfsorganisationen einen gemeinsamen Tag der offenen Tür.

"Wir sind Nachbarn", begründet der neue THW-Ortsbeauftragte <u>Michael Haferkamp</u> die Aktion. Das Technische Hilfswerk ist seit 2003 an der Flagbalger Straße ansässig, das Rote Kreuz seit November 2006.

Für die Veranstaltung, die von 10 bis 17 Uhr dauert, gibt es zwei Anlässe: den Einzug des DRK und die neuen Ölwehrgeräte des THW, für die auch eine neue Halle errichtet worden ist. Das THW zeigt den Separations-Container samt dazugehörigen Geräten, das Schubboot der Wassergruppe und die Geräte der Bergungsgruppe. Kleine Vorführungen illustrieren die Arbeit.

Ähnlich abwechslungsreich ist es beim Roten Kreuz, sagt der Bereitschaftsleiter <u>Ralph Diekmann</u>. Die neuen Räume und die fünf Einsatzfahrzeuge werden vorgestellt, außerdem präsentiert sich die schnelle Einsatz-Gruppe (SEG), die bei größeren Unfällen in ihrem Zelt bis zu sechs Verletzte betreut. Selbstverständlich öffnet auch die Feldküche des DRK.

Beim letzten Tag der offenen Tür vor drei Jahren zählte das THW 3000 Gäste.